

Le pianiste cubain Harold López-Nussa prépare une tournée en Europe



Photo: Radio Cadena Habana

La Havane, 21 juin, (RHC)- Le pianiste cubain Harold López-Nussa prépare sa prochaine tournée internationale dans huit villes européennes où il apportera la saveur de la musique cubaine.

López-Nussa a exprimé sa satisfaction pour son retour sur scène après un an et demi d'absence en raison des restrictions causées par le Covid-19.

Au cours de sa tournée, le musicien ajoutera le talent du groupe composé de son frère, Ruy Adrián López-Nussa à la batterie, ainsi que des contrebassistes Felipe Cabrera et Yasser Pino, qui ont représenté Cuba et sa qualité musicale à Paris et Copenhague, respectivement.

Source: Radio Rebelde



Radio Habana Cuba